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大家好，今天给各位分享3月9日股市操作的一些知识，其中也会对3月9日股市操
作视频进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了
关注本站，现在就马上开始吧！
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石油减产，股市为什么下跌？

这是因为石油与美元挂钩，石油掌控在少数几个国家的手里，目前石油价格竞争激
烈，沙特和俄罗斯在谈判中都不妥协，造成石油价格的恐慌情绪，石油又是俄罗斯
和沙特的支柱产业，这种恐慌情绪严重影响经济发展，因此也联动影响股市变动。

中国股市一共来了几次牛市分别是哪一年

严格意义来说，目前还没有出现真正的牛市。

01，什么是牛市

一般来说整个股市都在上涨，各大指数同时都在上涨，而且幅度不小，大家就把这
个称之为牛市。

但是在严格意义上来说，这可能不算牛市的定义，正常的牛市应该加上时间上的要
求。

如果一只股票平时都在三五块钱的范围内波动，在某一两年里面，他涨得特别高，
涨到了六七块钱，甚至涨到了十几块钱，不过过完那两年，又迅速的跌回到5块钱
，有人会把这只股票叫做牛股吗？

显然不会，如果这支股票隔那么几年，就有一次偶尔窜上去的，我们可能把这个股
票叫做妖股。

结合这种说法，我们没有牛市，但是有妖市。

                                    1 / 4



3月9日股市操作 3月9日股市操作视频

02，几个所谓的牛市

在2005年的年中，股市曾经跌穿过1000点，大家都非常失望的时候，想不到这个
变成了阶段的最低点，随后因为股改，股市慢慢上涨，并且在上涨的过程当中不断
的被人质疑，认为随时有可能回调，但却想不到，后来出现了6124点，是至今都无
法超越的高点。

所以这是一个大家都认可的牛市。

另一次是2014年开始启动的，直到2015年的6月份上证指数再次上到了5000点，
这一次因为很多人融资杠杆，所以股市上涨的速度更快，更加疯狂，与上一次不同
，这一次的牛市很多人都预测还会继续涨到1万点，总之大家都认为上一次的6124
点一定能够超越，然后出现了从来没见过的连续千股跌停，股市又慢慢回到3000点
以下。

这是另一次大家都认可的牛市。

03，能赚钱的才是牛市

其实上涨的阶段时不时的出现，有些几个月，有些接近一年，那些算不算牛市呢？

涨的时间短，我们不算牛市，像2007和2015，其实时间也不长，也就是一两年的
时间，按理说这些也不是牛市，否则就只是五十步笑一百步。

但是股民太难了，如果这不算牛市，那不算牛市，炒股就没什么期望了，所以很多
人还是愿意把其中的一些市场上涨阶段称之为牛市。

不过我觉得牛市熊市意义不大，关键是能赚钱、如果熊市也能赚钱，那就永远熊市
，大家可能也没所谓。

“财说得明白”，这里用简单的语言，把理财的东西说得清楚明白。已经发表的文
章，包括房产，基金，银行理财，黄金等，有些热文已经收录在菜单里，请你关注
，在后台查看菜单。

8月29日山西临汾市襄汾县一饭店发生部分坍塌，发生这样的事到底是谁
之过？

8月29日山西临汾市襄汾县一饭店发生部分坍塌，发生这样的事到底是谁之过？
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目前救援已经结束，本次事件已经救援57人，其中造成29人死亡，7人重伤，21
人情伤，这算重大事故了，本来是一场欢欢乐乐的寿宴，亲朋好友都来祝贺，可这
场意外夺去了好多家人的生命，导致很多家庭失去了至亲至爱的那个人，要说发生
这样的事情谁之过，我是这样认为的。

谁都没有错，谁都没有过，谁也不想发生这样悲惨的事情，但是发生了我们还是要
追究责任人，吸取教训，防止此类事情再次发生。责任人主要有以下这些人。

最主要责任人就是这个房屋主人，也是饭店的经营者了，因为在他们的经营场所出
事的，第一责任人没跑。

还有责任人就是施工建设方，因为这个饭店是有地下室，还有加盖的二层，其实这
样的建议隐患很大，可能建设就不达标，一层重量也许根本支撑不了二层建筑的，
还有可能建筑方不专业，偷工减料，时间长了导致房屋坍塌的发生。

还有房屋的坍塌有没有外力作用导致的，这个需要警方细致调查具体因为什么房子
才坍塌的，这个对最后责任人的认定有很大意义。

这次事件应该给人们提醒和教训，也希望有关部门严查公共场合私自加盖二层现象
，杜绝这类事情的再次发生，也希望遇难者家属能够节哀，好好过好自己的生活。

低调中药龙头红日药业发布2021年报，股价被市场低估了吗？

低调的中药龙头红日药业发布的年报，股价被市场低沽了吗？可以从以下几个方面
来分析是不是被市场低估的股票。

第一，先看一下是什么概念的股票，红日药业属于新冠治疗，流感，登革热，地方
国资改革，四川国资改革，创新药，肝素等相关概念。从概念来看，在疫情形势说
的话，还是属于低估值的。

第二看一下红日药业的基本面，它的流通股是26亿8千2百万股，总股本是30.04亿
股。说明了还有4亿多没有完全流通，存在着减禁的风险。

它的每股净资产是2、587元，根据市场很多净资产附近的，或者是低于净资产的
估值来说，不是低估。

其三看一看技术线，也就是日k线，

图表中的日K线显示主力在三月初九日建仓，进场量是37、04。同时也就是在这一
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天出现了一个低点5、51元。在3月21号拉升至了一个高点9、22元。然后底部的筹
码峰在逐渐的变少，变小，说明获利盘在积极兑现。至今收盘价在7、86元。说明
了是高估的，而不是低估的。

以上仅局限于本人的观点及看法。不代表什么！

文章分享结束，3月9日股市操作和3月9日股市操作视频的答案你都知道了吗？欢
迎再次光临本站哦！
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